
 

 
GABINETE DE COMUNICACIÓN  

El PRC propone un acuerdo al Parlamento para que el Gobierno 
financie la vacuna contra la enfermedad hemorrágica y elabore un 
plan de actuación, prevención y control de daños 
 
Guillermo Blanco espera de Susinos “la receptividad que nunca demostró Palencia” y tiende 
la mano a la colaboración “por el bien del medio rural” 
 

Santander, 14 de septiembre de 2024 

El diputado y portavoz del PRC en materia de desarrollo rural, Guillermo Blanco, propondrá 
un acuerdo en el Pleno que el Parlamento celebrará el próximo martes para que el Gobierno 
de Cantabria financie “de manera urgente e íntegra” la vacuna contra la enfermedad 
hemorrágica, recuperando antes de que finalice septiembre el crédito de un millón de euros 
previsto en el presupuesto, desviado a la financiación de gastos generales y suministros de la 
Fundación Comillas. 
 
Blanco considera “imprescindible” que ese dinero, introducido en el presupuesto mediante 
una enmienda del PRC, cumpla el objetivo inicial de contribuir a la sanidad animal, por lo que 
ha apelado a la “responsabilidad” del Ejecutivo y le ha instado a mostrar “hasta qué punto 
está comprometido con el mundo rural”, mediante la recuperación de la partida económica 
consignada y su ampliación en caso necesario. 
 
“Esperamos de la nueva consejera la receptividad que nunca demostró su antecesor”, ha 
subrayado el parlamentario regionalista, quien ha tenido su mano a la recién nombrada María 
Jesús Susinos para “colaborar por el bien del medio rural de Cantabria”. 
 
En este sentido, la iniciativa que defenderá el martes en el Parlamento insta a presentar en un 
plazo de dos meses un plan de actuación, prevención y control de daños, encaminado a 
minimizar las consecuencias de la enfermedad, con ayudas para financiar la desinfección de 
los vehículos de transporte y las instalaciones, incentivar la compra de repelentes contra la 
enfermedad y bonificar el coste de los vehículos de desinfección en los centros autorizados, 
además de habilitar nuevos puntos de desinsectación y un sistema específico de transporte 
para las reses muertas. 
 
Guillermo Blanco espera que estas medidas, sumadas al relevo realizado esta semana en la 
Consejería de Ganadería, contribuyan a acabar con “el caos de gestión” que el Gobierno 
demostró en el primer brote de la enfermedad el otoño pasado, que se saldó con la muerte 
de 2.922 reses y una incidencia que alcanzó a 67 de los 102 municipios de la Comunidad 
Autónoma. 
 
El diputado regionalista espera que esa situación no se repita en esta ocasión, por lo que ha 
apelado a la “responsabilidad” de la nueva consejera, a quien insta a “afrontar con rigor la 
realidad de una enfermedad que no puede ser minimizada, como hizo su antecesor”. 
“Esperamos que no repita los mismos errores que han motivado el cese de Pablo Palencia”, 
ha concluido. 


